

Anfrage öffentlich	Datum 22.03.2005	Nummer F0090/05
Absender Fraktion Bund für Magdeburg/Tierschutz		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 07.04.05	
Kurztitel Stadtordnungsdienst		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Über ehrenamtliche Helfer im Stadtordnungsdienst ist bereits oft gesprochen worden.

Immer wieder kommt es bei Einsätzen des Stadtordnungsdienstes zu Problemen mit Tierhaltern, die die Mitarbeiter zuweilen überfordern. Unseres Wissens nach gibt es jedoch bei den Tierschutzvereinen unserer Stadt Beratergruppen, die mit sach- und fachlicher Kompetenz ausgestattet sind.

Wir fragen daher:

Sollte nicht einmal geprüft werden, ob Mitarbeiter dieser Beratergruppen für derartige Fälle als freiwillige Helfer des Stadtordnungsdienstes gewonnen werden können?

Wir könnten uns dadurch eine Erleichterung der Arbeit des Stadtordnungsdienstes vorstellen.

Dr. Klaus Kutschmann
Fraktionsvorsitzender